

12月の行事	
1(日)	
2(月)	体操教室(ぱんだ・くま・ぞう)
3(火)	
4(水)	
5(木)	
6(金)	
7(土)	ぞうぐみ保育参観
8(日)	
9(月)	
10(火)	イングリッシュタイム(くま・ぞう) かたのんのん
11(水)	
12(木)	
13(金)	
14(土)	
15(日)	
16(月)	
17(火)	
18(水)	
19(木)	
20(金)	
21(土)	
22(日)	
23(月)	
24(火)	クリスマス誕生会
25(水)	体操教室(りす・うさぎ)
26(木)	
27(金)	
28(土)	
29(日)	休園(～1/3)
30(月)	
31(火)	



認定こども園 片野保育園
令和6年12月1日

早いもので今年もあと一ヶ月となりました。日に日に寒さが増していますが、子どもたちは寒くても元気いっぱい身体を動かし、園庭で楽しく遊んでいます。

インフルエンザなどの感染症が流行する時期です。咳が出る時はマスクをしたり、十分な睡眠とバランスのとれた食事、手洗いやうがいなどを行い、予防に努めましょう。こどもが疲れていると感じた時や体調を崩している時はご家庭で過ごす時間を大切にしてください。

～はやね・はやおき・あさごはん～

年長児が就学時健康診断を就学先の小学校で受ける時期になりました。保育園は、こどもの生活や学びの円滑な接続のため、小学校と連携しています。先生方に「保育園の間に育ってほしいことは何ですか？」と質問すると、「夜9時に寝て朝7時に起きる生活リズム(はやね・はやおき・あさごはん)が身につけているといいですね」という答えでした。保育園は9時30分までの登園ですが、小学校は8時30分には教室に着いていなければなりません。生活リズムは、小学生になったら身につくものではなく、保育園に通っている時から、身につけていきたいものです。

先日、年長児・年中児が三郎丸小5年生との交流を楽しみました。「入学したら、遊ぼうね」という言葉に安心感や期待感が膨らんだようです。

小学校は、まだまだ先と思っている保護者の皆さんも、今日から『はやね・はやおき・あさごはん』を心掛けていきましょう！

こたつやホットカーペットにご用心

こたつやホットカーペットはとても暖かく、寒い冬に利用するご家庭も多いのではないのでしょうか。こどもが寝てしまうこともあると思います。しかし乳幼児は、体温調節が未熟なため体に熱がこもってしまう、うつ熱や低温やけどを起こしやすいので注意が必要です。こどもが起きてしまうから…と思うかもしれませんが、必ず布団の上に連れて行って寝かせてあげてください。

～うつ熱とは～

高い気温・室温・布団や厚着などで体温の調節が妨げられ子どもの体温が高くなること。



～保育士のつぶやき～



おままごとや病院ごっこなどのごっこ遊びを楽しんでいる、1歳児りすぐみさん。「いたい」と言って人形の服の袖をまくり保育者に診てもらったり、長椅子の上に寝転がっているAちゃんにBちゃんが聴診器の代わりにオモチャで胸やお腹にそっと当てたり、薬を塗る真似をしたりと、言葉のやりとりも増えてきたように思います。自分が経験したことを再現したり、周りの大人の真似をして世界観を広げていくこどもの良い見本になれるように丁寧に関わっていきたいと思います。

お知らせ

12/29(日)～1/3(金)年末年始の休園となります。

*1号認定の園児は、12/28(土)～1/4(土)は冬休みとなります。12/28・1/4の預かり保育を利用される場合、事前にお知らせください。

<クラスの様子>

冷たい風に、こどもたちも季節の移り変わりを感じています。今月のテーマは「環境」です。各クラスのこどもたちの様子を紹介します。



ぞう

年長児の生活がスタートして1ヶ月たちました。保育室の一角に秋の制作コーナーを設け、ドングリやイチョウの葉、粘土を使って、自由に飾って楽しんでいます。

もう一角の壁面にはクリスマスツリーを作りました。「飾りを作りたい」「プレゼントがあったらいいね」「丸い飾りがほしいね」「星が木の上にいるよね」など、自分たちで考えて、作ることを楽しんでいます。クリスマスツリーには、ドングリと松ぼっくりも飾り、自然物を取り入れながら、保育室を飾ることを楽しんでいますよ。

うさぎ

朝晩冷え込みますが、うさぎぐみのこどもたちは、寒さに負けず、元気いっぱい身体を動かし、毎日楽しんでいます♪

園庭に落ちている枯葉を見つけては、「これは、きいろ！このはっぱはあかいね」等秋から冬へと移り変わる景色に気づきながら、戸外遊びを楽しむこどもたち。枯葉でおばけを作ったり、ままごとのトッピングに使ったり、時には虫さんのお布団になったり……。落ち葉は、こどもたちの遊びを広げてくれる、素敵な環境になっています！

くま

チューリップの球根を植えた時のこと！「ぶつからないうようにいれないとでてこれないよ」「なにいろがさくのかな」とそっと土をかぶせたり、小さな虫を見つけると、「ねてたかな」とつぶやいていました！

虫や植物などにふれあうことで、命の大切さや優しさや思いやりが育ち、生活や遊びを通して年下の子にも優しく話したり困っていたら助けてあげるなど、意欲的に関わる姿がみられるようになってきました！異年齢児との関わりを大切にしていきたいと思えます。

りす

秋も深まり園庭に沢山落ち葉が落ちています。こども達は「はっぱ！」と拾い、ちぎってケーキの飾りやふりかけに見立てるなど遊びが広がっています。

室内でも落ち葉を箱いっぱい集めて、その中に新聞紙で作った芋を入れ、焼き芋ごっこをしています。「火をつけたから熱いよ」「焼けたかな？」と声をかけられると、こども達もそーっと覗き、触ろうとしません。「焼けたか見てみて？」と声をかけられると、落ち葉の中から芋を探し「あっちち！」と言ったり「フーフー」と冷まして食べる真似をしたりしています。ごっこ遊びがとっても楽しいすぐみさんです♡

ぱんだ

戸外へ出ると冷たい風を感じるようになりました。「せんせい、さむい！」と言うこどもたちですが寒い中でも友だちと一緒に追いかけてこや「だるまさんがころんだ」など楽しんで遊んでいます。また風に吹かれて落ちた葉っぱを集め、ちぎって顔を作ったり、ケーキにのせたりして友だちと遊んでいます。ままごと遊びでは暑い時はかき氷だったのが寒くなってスープに変わり、冬の季節を感じているようです。これからも寒さに負けず、冬ならではの動植物に触れながら、戸外でたくさん遊びたいと思います。

ひよこ

園庭遊びが大好きなひよこ組さん!!!
落ちている枯葉を拾ってお皿に集めたり枯れ葉をちぎって感触を味わい楽しんでいる姿が見られるようになりました。保育士が枯れ葉に穴をあけてお面を作り穴から覗くと大喜びの子ども達(^^♪
真似をして穴から覗き「ばあー!!」と顔を出して楽しむ姿がとても可愛らしかったです♡
引き続き色々な動植物に触れ合う機会を作りたいと思います!

～おねがい～

令和7年度保育所利用調査票を配布します。(ぞうぐみは除く)

提出締切は、12/20(金)です。引越し等で転園希望・退園予定がある方は、調査票と一緒に書類がありますので、園にお知らせください。

また、次年度1号認定ご希望の方は、利用定員がありますので事前にご相談ください。

～くま・ぱんだぐみの保護者の皆様～

3・4歳児異年齢での活動をはじめ1ヶ月がたちました。こどもたちは新しい環境や生活に慣れてきたようです。12月から、あか・しろぐみの2グループに分かれての生活をはじめます。グループ分け等はコドモンでお知らせいたしますので、確認をお願いいたします。